



## Cruz Azul: ¿Cuánto ganaría Luis Suárez en caso de llegar a La Máquina?

**Hasta el momento, el conjunto Cementero ha hecho la mejor propuesta para el**

Luis Alberto Suárez Díaz, mejor conocido como Luis Suárez, jugador uruguayo, recibió una oferta de parte del Cruz Azul por seis millones de dólares.

A decir del periodista Michael Rincón, la Máquina ha hecho la mejor oferta al delantero por encima de Gremio, quien también tiene interés por hacerse de sus servicios.

"Cruz Azul está interesado en Luis Suárez, le ofreció 2 años por 6 millones de dólares por año (4.5MDD sueldo + 1.5MDD en variables). Gremio está

también interesado en el Uruguayo. El jugador va a decidir, quiere esperar, pero la mejor oferta es la del club Mexicano", comunicó el periodista.

Cabe mencionar que Víctor Velázquez, presidente del Consejo de Administración de la Cooperativa Cruz Azul, confirmó que La Máquina tendrá que esperar a que el charrúa elija su futuro.

# SECCIÓN B

VIERNES 23 DE DICIEMBRE DE 2022

## MEXICANOS POR EL MUNDO



## Memo Ochoa ganaría casi 9 millones de pesos en Italia por 6 meses

**El portero mexicano regresó a Europa para tener una segunda etapa en el Viejo Continente, pero, esta vez en el Salernitana, de la Serie A.**

Guillermo Ochoa está a punto de vivir su segunda etapa en Europa, pues el Salernitana se interesó en sus servicios después de la Copa del Mundo de Qatar, por lo que el portero mexicano se unirá a Hirving Lozano como los jugadores aztecas que llegan a la Serie A italiana.

Aunque aún no se conocen todos los detalles al respecto de su fichaje, el periodista Nicolo Schira, especialista en Transfer Market, señaló en su cuenta de Twitter que Memo habría firmado un contrato por 400 mil euros que, convertidos a pesos mexicanos, 8,800,000 pesos solo por seis meses de juego con el equipo italiano.

De hecho, el ex portero del América ya llegó a Italia para culminar con los trámites y poder vincularse formalmente con el Salernitana, que, cabe señalar, es un equipo que ha peleado por el descenso en la Serie A; sin embargo, actualmente se encuentra en la posición 12 de la tabla general con 17 unidades.

El equipo de Salerno ya se alejó bastante de los puestos de descenso, pues le lleva 10 puntos al Cremonese, que es el lugar 18 de la tabla, pero le lleva once unidades al Hellas Verona y Sampdoria, equipos que ocupan el lugar 20 y 19 respectivamente.

Ya tiene experiencia en Europa

No cabe duda que Ochoa es un jugador con mucha experiencia, misma que lo llevó a Europa en su primera experiencia en el Viejo Continente con el Ajaccio en Francia, posteriormente llegó a España con el Málaga y el Granada. Por último, estuvo en el Standard Lieja de Bélgica para luego regresar al fútbol mexicano con el América.

## MEXICANOS POR EL MUNDO

### En el Espanyol quieren que César Montes sea su regalo de navidad

**Aunque aún no está cerrado su fichaje, en el equipo de los 'periquitos' tienen la esperanza de que pronto se concrete para hacerlo oficial.**

Otro mexicano podría recalar en Europa, más en concreto, en La Liga de España, pues César Montes está cerca de llegar con el Espanyol de Barcelona, aunque su fichaje aún no esté concretado, en el seno del equipo tienen la esperanza de que el jugador de Monterrey sea su regalo de navidad que tanto esperan.

En conversación con los medios de

comunicación, el CEO del Espanyol, Mao Ye, indicó que el fichaje de Montes está cerca y se podría anunciar pronto, aunque descartó que aún esté cerrado.

"Si estuviera cerrado lo habríamos anunciado. Pero estamos en los flecos de los contratos. Esperemos que sea el regalo de Navidad para el Espanyol. Si puede ser para el Tío, mejor que para Navidad. Si puede estar mañana, mejor que la semana que viene", comentó Ye.

Aunque el equipo de la Liga de España se encuentra trabajando en varios fichajes, el de Montes es uno de los más avanzados y lo único que queda es esperar a que se cierre para hacer oficial la llegada del jugador mexicano.

"Lo demás no puedo valorar el grado de avance porque hay tantos valores que estaremos ayudando en lo que podamos. Intentaremos gastar lo mejor posible para tener dinero justo como todos, pero tener cómo repartir, cómo te mides ese recurso, la posibilidad del mercado".

Sus números

Elemento de Selección Nacional, el Cachorro Montes fue uno de los jugadores que integró la lista de 26 jugadores que representó a México en Qatar 2022, teniendo actividad en los 3 partidos de fase de grupos con 270 minutos, aunado, a que es uno de los elementos fundamentales en el cuadro de Monterrey.



## LIGA MX

# Profe Cruz culpa a técnicos mexicanos y extranjeros por la falta de talento joven en Liga MX

**El DT aseguró que para dirigir al Tricolor debe llegar un estratega que conozca a fondo el fútbol mexicano.**

El ex entrenador campeón en Liga MX con el Atlante



SANTOS LAGUNA

## Carlos Acevedo califica como "rumor" posible llegada al América

**El guardameta aseguró que se encuentra muy contento en Santos Laguna a pesar de las versiones que ya lo ubican en Coapa**

Si bien muchos ya colocan a Carlos Acevedo como el elegido para cubrir la baja de Guillermo Ochoa en el arco del América, el guardameta aseguró que la posibilidad de que llegue a Coapa no pasa del terreno del rumor.

El portero lagunero salió tranquilo a acallar las versiones que ya lo ponen como nuevo jugador de las Águilas para el Clausura 2023 y señaló que se encuentra muy feliz de seguir con Santos.

"No dejan de ser rumores, en estas fechas se vive el fútbol de estufa, estoy muy contento en Santos, muy ilusionado con el nuevo torneo y estoy trabajando al máximo en dar resultados a mi club", apuntó.

Acevedo aprovechó para desearle éxito a Guillermo Ochoa en la nueva aventura que está por emprender en Europa.

"Desearle el mayor de los éxitos a Memo, eso habla de un ejemplo de un ganador, de un gran líder que, a pesar de todo lo que ha conseguido, el buscar una nueva aventura en Europa es de admirar. Desearle lo mejor, que le vaya muy bien y que ponga, como siempre lo ha hecho, el nombre de México en lo más alto", dijo.

Carlos reconoció que no haber sido considerado por Gerardo Martino para ser parte de la nómina mundialista en Qatar 2022 fue un trago amargo que tuvo que superar.

"Tengo sueños por cumplir, emocionalmente me dolió pero quise cambiar de chip y lo tomé como una motivación", concluyó.

en 2007 y de Copa MX en 2015, así como responsable técnico de escuadras como Morelia, Dorados, Rayados, Atlas, Necaxa, entre otros más, José Guadalupe Cruz, mostró su desacuerdo en entrevista con AS México de que solo se culpe al técnico mexicano de no sacarle jugo a la cantera o fuerzas básicas para nutrir de talento al fútbol mexicano, por el contrario, dijo que la responsabilidad es compartida con los estrategas extranjeros.

"No para nada, de que solo la culpa sea de los mexicanos, esa no es la realidad, aquí hay mexicanos y extranjeros que no voltean a ver a las fuerzas básicas, pero hay otros que si lo hacen. Es más, lo que digo es comprobable, no es una simple percepción es que es que es evidente y cuando se trata de responsabilizar tiran culpas o tiran ganchos a quien sea y en este caso el costal es mayormente de lado mexicano, qué si el técnico mexicano está obsoleto, qué si no está preparado, que los mexicanos no voltean a las fuerzas básicas, que si esto, que si lo otro.

Inclusive hay gente que se atreve decir de repente que el técnico nacional tiene todos los errores, todos los defectos y cosas malas y por el otro lado el extranjero tiene todas las virtudes, pero no es así, basta con ver la historia de los campeonatos y también echarse un clavado más a fondo para ver cuántos técnicos mexicanos hemos debutado a jóvenes, pero no solo con debutar, sino cuantos de ellos se han consolidado, cuantos han llegado a la Primera División y han triunfado. Por esa razón haciendo un análisis así superficial suena bonito, suena bien eso de que hay que seguir jodiendo al técnico mexicano, pero si lo haces a profundidad no



es exclusivo de los mexicanos.

Si tienen razón que quizá habrá mis técnicos mexicanos que no volteen a ver fuerzas básicas, pero también hay extranjeros que no lo hace, al final de cuentas es una responsabilidad compartida.

¿Quién debe dirigir a la selección nacional, un mexicano o un extranjero?

Creo que el elegido debe ser un técnico que conozca a fondo el fútbol mexicano, su idiosincrasia, su forma de pensar, no tanto ver de los grandes nombres, espectaculares, sino un técnico que garantice

su manejo del jugador mexicano, que tenga esa personalidad y que exista material humano para encontrarlo.

¿Cuál es tu actualidad, listo para volver a dirigir?

Mira, uno podría alzar la mano y decir que aquí estoy, pero de repente te encuentras que los equipos grandes apuestan por otro tipo de entrenador, te llaman y lo primero que dice, ah, tiene este tiempo sin dirigir y automáticamente se cierran las puertas, entonces creo que es momento de esperar, de aguantar, saber qué proyecto puede ser importante y estar de regreso.

## LIGA MX

## América, Tigres, Cruz Azul y Monterrey, los que más puntos han sumado en la última década



**Las Águilas acumulan 632 puntos, los felinos 583, la Máquina y Rayados 550 del Apertura 2022 al Apertura 2012.**

En vísperas de que inicie un nuevo campeonato con el Clausura 2023 en el fútbol mexicano, sin duda resulta interesante conocer que equipos han marcado la pauta en los últimos diez años y ahí nos encontramos de que en el periodo del Apertura 2022 a su par del 2012, las Águilas del América son el equipo que marca el ritmo con 632 puntos sumados, escoltado por Tigres con 583 puntos, así como por Cruz Azul y Monterrey con 550 unidades.

Después de estos cuatro equipos con más puntos del Apertura 2022 al Apertura 2012, se ubican el León con 545 unidades, Toluca con 525 unidades, Pachuca con 507 puntos, luego Pumas con 469 unidades y finalmente Chivas con 455 puntos.

Obviamente al final lo que cuenta son los títulos que han logrado conquistar y en este rubro, son los Tigres de la UANL los que dominan este periodo de competencia en la Liga Mx con los títulos en

el Clausura 2019, Apertura 2017, Apertura 2016 y Apertura 2015, seguidos del León y América con tres campeonatos, en donde los Esmeraldas los consiguieron en los campeonatos del Apertura 2020, Clausura 2014 y Apertura 2013, mientras que las Águilas los consiguieron en el Apertura 2018, Apertura 2014 y Clausura 2013, este último en una memorable final contra Cruz Azul.

## César Villaluz habló sobre las desventajas de los jugadores mexicanos

El peor enemigo es ser considerado jugador de casa. Los jugadores aztecos no pueden hablar porque se les tilda de grillos.

Frente a la gran problemática que vive el fútbol mexicano para resurgir de sus cenizas después del fracaso de la Selección Nacional en Qatar 2022, y en aras de escuchar las diferentes voces que pudieran aportar algo para poder colaborar conocer diferentes puntos de vista, el ex integrante del seleccionado sub 17 campeón mundial en Perú 2005, César Villaluz, puso frente a AS México varios aspectos del porqué el jugador mexicano tiene una carrera contra reloj en su propia tierra a diferencia de los jugadores extranjeros.

¿Por qué no es parejo el piso?

Simplemente porque cuando llegas al primer equipo el jugador mexicano tiene casi prohibido equivocarse. De pronto apareces y cuando las cosas van caminando bien, cambian al técnico, y si tu estilo no le agrada o no le gusta trabajar con jóvenes, entonces vas de regreso y eso no pasa con el extranjero, pues ellos vienen contratados y al final les cuestan menos dinero a los equipos.

¿No crees que a varios jugadores mexicanos les faltó un poco de mayor empaque, de luchar más por un lugar y ser más profesionales?

No lo creo, uno debe tener suficiente autocrítica y te aseguro que todos los que estuvimos o fuimos a Perú en 2005 teníamos los mismos sueños de estar jugando por lo menos la mayoría el Mundial de 2010 o de 2014, pero las opciones en los equipos mexicanos no es la misma, cada escuadra tiene sus prisas, sus nervios y sus procesos.

¿Entonces que deben hacer los jugadores mexicanos para poder tener una oportunidad en la selección? Pues luchar con todo, tratar de imponerse. Todo mundo habla de que la generación de Perú 2005 fracasó y en algunos casos podrían tener razón, pero vemos otras selecciones y realmente son pocos

Después de ellos se coloca el Pachuca con dos títulos en el Apertura 2022 y en el Clausura 2016, para que finalmente aparezcan Cruz Azul con un título en el Clausura 2021 que rompió una sequía de 22 años sin campeonatos y Chivas con su título en el Clausura 2020.

Dentro de estos ocho equipos causa extrañeza que ni Pumas, ni Toluca hayan conseguido coronarse, sobre todo porque los escarlatas están dentro de los primeros seis equipos con más puntos.

A su vez los equipos que más puntos han logrado en un torneo en estos diez años han sido el Cruz Azul con 41 unidades en el Clausura 2021, precisamente el torneo en donde terminó coronándose, así como el León con la misma cantidad de unidades en el Clausura 2019 y después América y Pachuca con 38 puntos.

Las Águilas los sumaron en el Apertura 2022 y en el Clausura 2021, mientras que los Tuzos lo hicieron en el Clausura 2022, en donde Atlas les arrebató el campeonato.

los jugadores que participaron en ese Mundial que llegaron a destacar. Aquí en esta selección estuvieron Vela, Giovanni, Moreno, Chicharito, que si bien no fue a ese Mundial, estubo casi todo el proceso.

¿Por qué no alzar la voz por parte de los jugadores mexicanos en sus equipos?

Porque si lo haces, si empiezas a quejarte, a querer hablar, te califican de grillo, de revoltoso y para los equipos muchas veces es más cómodo apoyar a los extranjeros porque consideran que son los que tienen la personalidad y uno ve que muchos tienen menos nivel, pero al tener el tono diferente de voz les hacen más caso.

¿Por qué de pronto desapareciste del mapa?

Fue cuando me lesionaron de la tibia y el peroné, estaba en San Luis, pero de pronto vendieron al equipo a Jaguares y yo estaba en proceso de recuperación. Me dijeron que no me preocupara, que estaba considerado, pero cuando regreso a la actividad me mandan a la sub 20, pero juego con mi INE y no con registro de la Liga MX, son cosas que se pueden hacer, pero no lo sabía y eso representaba que no estaba dentro del equipo por temor de los directivos de no quedar bien. Pero eso pasa y se permite, donde los jugadores estamos en desventaja.

¿Por qué el extranjero tiene más opciones y les hacen más caso?

Porque insisto, salen más baratos. De pronto ellos pueden hablar, quejarse y les hacen caso o si no, pues se van a su país, se regresan, se sienten apoyados de que van a la FIFA y ahí les hacen caso para cobrar sus contratos, lo que no pasa con el jugador mexicano.

¿Entonces esto no pasa por indolencia, falta de ganas del jugador mexicano?

Para nada, yo no lo veo así, ahí está la Liga de Expansión, con mucho talento pero sin la competencia fuerte de un ascenso o un descenso, simplemente porque los equipos no se atreven a darle oportunidades, sino que prefieren mejor quitarse de problemas y apostar por un extranjero.

**VIAJA A 12 MESES SIN INTERESES\* ESTA NAVIDAD**

10% DE DESCUENTO EN RESERVAS

3, 6, 9 y 12 meses sin intereses

Call Center **33 3111 8780**  
www.tepicplus.com

\*PROMOCIÓN VÁLIDA HASTA EL 31 DE DICIEMBRE DEL 2022. \*EL DESCUENTO SE APLICA SOBRE LA TARIFA DE ADULTO VIGENTE. \*NO VÁLIDO PARA BOLETOS DE ESTUDIANTE, INAPAM, MENOR E INFANTE U OTRAS PROMOCIONES. \*CAT 0% INFORMATIVO. \*CONSULTA TÉRMINOS Y CONDICIONES.

SELECCIÓN MEXICANA

# Nicolás Larcamón no le diría que no a la selección nacional

**El estratega del León aseguró que cualquier técnico del mundo quisiera asumir el reto de dirigir al Tri**

Como a muchos otros técnicos, a Nicolás Larcamón le brillan los ojos cuando se le cuestiona sobre sus deseos de dirigir algún día a la selección mexicana.

En entrevista con Fox Sports, el timonel del León reconoció que estar en el banquillo del Tri es un reto que cualquier técnico quisiera tener en su carrera y él no es la excepción.

“Lo que es hablar de la selección mexicana es algo como un proyecto que no sé si haya entrenador en el mundo que le diga que no a la selección mexicana, porque es un desafío muy importante y creo que con mucho potencial por alcanzar, mucho éxito por alcanzar”, señaló.

Nicolás aseguró que el perfil con el que cuenta el futbolista mexicano hace aún más atractiva la posibilidad de dirigir al Tri para cualquier timonel.

“El ADN del futbolista mexicano tiene muchas capacidades que resuelven las necesidades de cualquier entrenador que quiera desarrollar una propuesta de alto nivel de intensidad. La parte condicional es

muy buena. El futbolista mexicano es muy rico técnicamente. Desde que nace está situado en una liga que es muy competitiva, una liga que te lleva a tener un alto nivel de exigencia”, apuntó.

El argentino dijo que, en su caso, se encuentra respaldado por un excelente equipo de trabajo que le sería de gran ayuda en caso de llegar algún día a dirigir a la selección nacional.

“Lógicamente que uno se siente recontra capaz, y no porque sea únicamente el capaz, sino porque sé que tengo un equipo de trabajo que tienen un nivel de excelencia que se puede proyectar a un desafío de esa magnitud”, mencionó.



MEXICANOS POR EL MUNDO

# Marco Fabián califica con mentalidad pequeña a los mexicanos que no van a Europa

**El jugador de Mazatlán aseguró que los futbolistas aztecas no quieren arriesgarse a dejar su zona confort para ir a Europa por menos dinero.**

Marco Fabián, jugador mexicano, cumplió su sueño de jugar en Europa con el Eintracht Frankfurt donde permaneció por cuatro años; sin embargo, comentó que, a veces, el futbolista mexicano prefiere no ir al Viejo Continente por no arriesgar seguridad económica, lo que calificó como el tener la mentalidad pequeña.

“Las dos cosas van de la mano. A veces depende mucho de la mentalidad de un jugador, y a veces sí te ofrecen en México tres veces más de lo que vas a ganar en Europa..., pero si tu mentalidad es



pequeña prefieres no cumplir un sueño; y es saber que si lo logras al rato no van hacer tres, van hacer seis veces más, pero te estás arriesgando, y a muchos nos les gusta”, indicó en entrevista con el portal

Mediotiempo.

El jugador del Mazatlán de la Liga MX, reiteró que el jugador mexicano debe arriesgarse a salir de su zona

de confort para poder elevar su nivel y, con ello, el de la Selección Mexicana, pues la participación del Tri en Qatar 2022 dejó mucho que desear.

Comienza un nuevo proceso

Sobre el tema de la Selección Mexicana, Fabián aseguró que se debe hacer un análisis profundo en torno a lo ocurrido en Qatar 2022, pues los que ocupan los puestos de más arriba también deben analizar lo que se está haciendo mal.

“Todos nos quedamos tristes y desilusionados por este Mundial, porque se podía dar más. Había mucha más calidad y nos quedamos otra vez ahí, en ese límite sin poder conseguir algo. Ahora hay que pensar en lo que viene. Faltan cuatro años, pero desde hoy se tiene que empezar otro proceso, pero también reflexionar y encontrar qué es lo que está pasando. Pero hay que ver desde la raíz. La gente de arriba, qué es lo que están haciendo mal”, comentó.



CRUZ AZUL

# Posible llegada de Luis Suárez a Cruz Azul ilusiona a Raúl Gutiérrez

**El técnico de Cruz Azul aseguró que el delantero uruguayo sería de mucha ayuda de cara al torneo de Clausura 2023**

A pesar de que el Gremio de Brasil entró al quite por los servicios de Luis Suárez, el técnico de Cruz Azul, Raúl Gutiérrez, no pierde la esperanza de que el uruguayo llegue a su equipo para el Clausura 2023.

En entrevista con TUDN, el timonel de la Máquina no ocultó la emoción que le genera la posibilidad de que Suárez pueda convertirse en jugador cemenetero y aseguró que el charrúa sería el refuerzo perfecto que buscan para el ataque.

“Un personaje como él, viene junto con pegada, diría mi abuela, así que esa parte mediática es buena, después hay que equiparar esa parte mediática con lo deportivo y creo que Luis estaría en esas perfectas condiciones, es un tipo con esa experiencia que tú mencionas con todo ese bagaje deportivo que tiene, pienso que caería bien, ojalá

se dé de esa forma y de otra manera seguir buscando ese complemento que nos hace falta arriba”, señaló. Gutiérrez descartó que, en caso de que Suárez llegara a la Máquina, tendría que ajustar su sistema para hacer brillar al ex delantero del Barcelona.

“Yo creo que los equipos se ajustan de acuerdo a los jugadores, evidentemente la participación de un personaje como él tendría otras tareas con base a ese mismo planteamiento, o sea, yo creo que es más fácil adaptar un jugador a un sistema que armar un sistema para un jugador, porque así no funciona y yo creo que la experiencia que tiene le daría para acomodarse muy bien en el planteamiento”, dijo.

Cruz Azul debutará en el Clausura 2023 el próximo domingo 8 de enero, a las 21:00 horas, visitando a Xolos de Tijuana en el estadio Caliente.

**MEGA**

**XVIEW + INTERNET**

**ES MÁS VELOCIDAD**

TV INTERACTIVA | INTERNET DE 50 A 1000 MEGAS\*

**PONTE MEGA | mega.mx | 33 9690 1234**



**Pavo**  
Ahumado Pilgrim's®  
kilo de \$ 162.90  
a sólo  
**\$119<sup>90</sup>**



**Pavo**  
Ahumado Virginia's Turkey®  
kilo de \$ 159.90  
a sólo  
**\$114<sup>90</sup>**



Ahorra con las Ofertas de Hoy y disfrútalo toda la Semana



**Pulpa**  
Negra de res  
kilo de \$ 223.90  
a sólo  
**\$179<sup>90</sup>**



**Carne**  
Para Asar Sukarne®  
pieza de 500g de \$ 115.90  
a sólo  
**\$83<sup>90</sup>**

**Hamburguesa**

Fina Max Burguer®  
pieza de 720g de \$ 91.90



a sólo  
**\$79<sup>90</sup>**



**Camarón**  
Cocido Pelado Chico kilo de \$ 207.90

a sólo  
**\$194<sup>90</sup>**



**Milanesa**  
De Res Sukarne®  
pieza de 500g de \$ 114.90

a sólo  
**\$89<sup>90</sup>**



**Deditos**  
De Pescado Empanizados Kay®  
kilo de \$ 101.90

a sólo  
**\$92<sup>90</sup>**



**Hígado**  
De Res kilo de \$ 54.90

a sólo  
**\$39<sup>90</sup>**



**Chuleta**  
De Paleta de Puerco kilo de \$ 99.90

a sólo  
**\$84<sup>90</sup>**



Más Cosas a Mejores Precios

Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación.

**TEPIC**

PRECIOS Y OFERTAS VÁLIDAS SÓLO HOY VIERNES 23 DE DICIEMBRE DE 2022 En sus Tiendas de Autoservicio LEY de esta Ciudad. Excepto Morcancia que no sea parte de su surtido.